



Salamanca pone en marcha el primer título de Lengua y Cultura Hispánicas en Egipto

El rector inauguró ayer en El Cairo el máster con 75 matriculados

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha puesto en marcha el nuevo Máster en Lengua y Cultura Hispánicas en Egipto, único título conjunto internacional que existe en Castilla y León. El rector Daniel Hernández Ruipérez, asistió ayer a la inauguración de la titulación en la Universidad de El Cairo, a la que también acudieron representantes de la embajada y diplomáticos de diversos países, así como la directora del título, Noemí Domínguez García.

El Máster en Lengua y Cultura Hispánicas es un título conjunto internacional de las universidades de Salamanca, Bolonia, Coimbra y seis universidades egipcias: El Cairo, Al-Azhar, Alejandría, Ain Shams, Helwan y Minia, de forma que une dos espacios de educación superior: el europeo y el egipcio, acreditados por sus correspondientes organismos.

Su puesta en marcha ha sido financiada por la Comisión Europea a través de la convocatoria de proyectos Tempus IV, cuando en 2012 concedió al proyecto IDELE (Innovación y Desarrollo del Español como Lengua Extranjera), solicitado por la Universidad de Salamanca, una subvención de 962.000 euros.



El rector durante la inauguración del nuevo máster en El Cairo.

La puesta en marcha de este importante máster se produce un año después de lo previsto, ya que el título tuvo que retrasarse un año ante la inestabilidad que atravesaba Egipto el pasado curso.

75 alumnos se han matriculado en la primera edición del máster en el que participarán docentes de las tres universidades europeas implicadas. En el

caso de los profesores de Salamanca, impartirán sus clases en enero y junio, coincidiendo con el periodo sin docencia de los grados de la Universidad salmantina.

Según explica la profesora Noemí Domínguez, el español cuenta cada vez con más seguidores en África, solo en la Universidad de El Cairo se matriculan 700 alumnos al año.